

1262415

A los 8 meses del Pacto de la Moncloa, EL PARO sigue siendo el problema fundamental de la clase obrera, en especial en Andalucía.

Sólo la MOVILIZACION UNITARIA DE LOS TRABAJADORES puede forzar al Gobierno a aplicar las medidas que realmente pueden hacerle frente:

- REFORMA AGRARIA
- EXPROPIACION DE GRANDES FINCAS Y SUPERFICIES IMPRODUCTIVAS SIN INDEMNIZACION Y ENTREGA DE ESAS TIERRAS A JORNALEROS Y CAMPESINOS POBRES
- REDUCCION DE LA JORNADA DE TRABAJO SIN DISMINUCION DE SALARIO. PASE INMEDIATO A LA SEMANA DE 40 HORAS. SEMANA DE 35 HORAS EN LOS RAMOS Y EMPRESAS EN CRISIS. CONTRA EL PLURIEMPLEO, LAS HORAS EXTRA Y LOS DESTAJOS QUE PRIVAN DE PUESTOS DE TRABAJO A OTROS COMPAÑEROS
- SEGURO DE DESEMPLEO AL 100% DEL SALARIO REAL HASTA LA OBTENCION DE UN NUEVO EMPLEO
- SUBSIDIO DE PARO PARA LOS JOVENES QUE BUSCAN EMPLEO POR PRIMERA VEZ
- CONTRA TODA DISCRIMINACION EN EL EMPLEO DE LAS MUJERES
- DERECHO DE VETO DE LOS CONSEJOS Y ASAMBLEAS DE TRABAJADORES SOBRE LOS DESPIDOS Y REESTRUCTURACION DE PLANTILLAS.
- QUE LOS MIEMBROS OBREROS DE LA JUNTA DE ANDALUCIA, EN LA QUE SON MAYORIA, CONSIGAN DE UNA VEZ PODER REAL PARA HACER FRENTE A LOS PROBLEMAS FUNDAMENTALES DE LA REGION, EN ESPECIAL PARO

L I G A C O M U N I S T A R E V O L U C I O N A R I A